
倉 としま町連だより

豊島区町会連合会は、行政と地域社会を支える組織として、お亙いのイ言頼関係のもとパートナーとして、
活動していきます。

次のとおり新年克畷会を開催します。案内状は11月中旬にお送りします。ご参加方よろしくお願いし
ます。

日時:令和5年1月10日(火)午イ妾6時('新妾5時30分開場)場所:ホテルメトロポリタン
会費:一人 10,000円(*一町会、町会長を含め2人の参加をいただければ幸いです。)

010月期定例会

日時:10月21日(金)午前10時30分場所:町連事務室
案件:(区側)

1.児童相談所の開設について 2.町会セミナーにっいて
(町連)

1.郭師克畷会開催日の変更にっいて令和5年1阿 11日(水)→1月10日(火)
2.豊島区制施行90周年事業にっいて(支部への支援)

第11支部「1也袋本W府人まつり」日にち:10月9日.10日
支」爰金:178,585円(飛び出せ!ランタン)

3.「後援名義の霜願い」について

■新年懇親会■

NO,1 32 4年1 1月号

発行豊島区町会連合会、

^4566-2315

■正副会長会報告■

0役員会

日時:10月27日(木)午前10時30分場所;レクチャールーム
案件:(区側)

1.町会セミナーにっいて 2,11月期第11地区区政連絡会(オンライン)への参加にっいて
(町連)

1.新年懇親会開催日の変更について令和5年1月11日(水)→1月10日(火)
2.令和5年度区に対する要望について偶リ記る三載のとおり)

0町会の未来像について

平成30年4月1日付けで「豊島区町会活動の活性化の推進に関する条例」が樹テされました。
この前文では、「豊島区の発展には、私たち一人ひとりがナ也域の中でっながりを強め、力を合わせていくこと

が重要でーず。町会活動の活性化を推進し、豊島区と町会の協働によるまちづくりを進め、未来へとっなげてぃ
かなくてはなりません。」とあります。

豊島区内では、都市計画道路7路線が計画され開発が進んでいます。特に第11地区では、 2路線が計画さ
れ1也域が十字に分断されます。

従いまして、豊島区の発1テ、す、る「未来戦力推進プラン」等に、パートナーである町会へのまちづくりに対一よ
る期待や役害1など、町会の未剰象についても取り上げるよう要望します。

盛令和5年度区に対する要望にっいて亜



0町会活動デジタル化の推進について

令和3年度に第11地区で、令和4年度には、第9地区、第10地区とこれまで3地区で、東京都のモデル
事業としてSNSの活用やZOOMにおるオンライン会議の開催などデジタル化に向けて取り組んできました。

令和5年度以際東京都のモデル事業が紲紗,できるかは不透明です。スマホやパソコンに不慣れな方も多く
いることは十分ID承知していますが、豊島区においてこの事業が計画的に推進できるよう強く要望します。
0防災士の養成等について

阪神淡路大震災では、家屋の倒壊や家具の下敷きになった人々の8割を家族や近隣住民が救助したことか

ら災害時の民間力がクローズアップされました。
こうした経験等を教訓にして生まれたのがナ也域の防災力の担い手として発足した「防災士」制度と伺って

います。

豊島区では、町会等ナ也域の防災力向上のために、この防災士の養成や活用などについての考えはあるのか
伺いたい。

0防災二ーディネーターの活用について

東京都は、女性の視点から防災分野において発揮されるよう「防災コーディネーター研彦」を実施し、女性
のりーダー的人材を育成していると伺っています。

豊島区では、これまで9名の方が研修終ア者となっているそうですが、豊島区は、この方たちをどのように
活用されているの力寸司いたい。

0防災の拠点について

豊島区では、災害H寺等の巡擬場所として町会ごとに小中学校を中心に救援センターとして指定しています。

しかし、救援センターまでの避難が困難な町会もあるように聞いています。
特に、高齢者等は慣才覗しんでいる身近にある区民集会室等を町会の防災拠点として活用することはできな

いでしょうか。1金討してください。

0防犯カメラ共架料の助成について

東京都及び豊島区の補助事業を受けないで取り付けた防犯カメラの共架料は補助の対象にならないとのこと
です、。

東京都の防犯カメラの補助事業については、東京都町会連合会の要望により実現できたと記憶しています。
また、共架料にっいては、当町会連合会の要望により、豊島区の彰虫補助で始まったものと思っています。
町会の見守り活動に活用しているものでありますので、補助事業を受けないで設置した共架料についても補

助対象にするよう要望します。

0コロナワクチン撫重会場の拡充について

豊島区のコロナ対策には敬意を表します。コロナが収東しないなか、 4回目のワクチン司妾種に加え、オミク
ロン株対応のワクチン才妾種も実施されています。

しかし、コロナワクチンπ接種会場が池袋を中心に設置されています。

医療従事者等のマンパワ一の課題等もあると思いますが、出来ましたら東西にもコロナワクチン接種会場を
設置するよう検討Lてください。

OA印の使用について

区の施設(区民集会室等)にある師Dは、閉館時には使用できません。施設長の話では、利用者の緊急旧寺等
に対応するものとのことです。

地域差もあるようですが、施設のカギをプッシュボタン式等に変えるなど緊急時に町会でも使用できるよう
検討してください。
0マイナンバーカードの磁気防止について

マイナンバーカードの取1与者が大幅に増えていると闘いています。

しかし、マイナンバーカードが磁気に影響されて使えなくなるケースがあります。

5年目の更新で暗唱番号が表示されず、再発行の経費がかかった事例も出てきています。カードを入れるケ

ースを磁気に強いものにするなど検討してください。


